

Los PRIMEROS PROBIÓTICOS para salud ocular

Del 25 al 27 de septiembre se celebró el Centenario del congreso SEO en Madrid, con gran asistencia de oftalmólogos y gran repertorio de interesantes simposios y talleres. Farmamix Visión presentó en su simposio, el lanzamiento de 2 innovadores productos para mejorar la salud ocular.

n el marco del 100 Congreso de la sociedad Española de Oftalmología, Farmamix Visión presentó dos nuevos lanzamientos innovadores para la salud ocular. Los primeros probióticos y paraprobióticos indicados para prevenir y mejorar los síntomas del ojo seco y otras afecciones oculares.

La relación entre la microbiota y la salud ocular ha sido objeto de estudio en los últimos años. Existe una microbiota ocular que ejerce de barrera protectora frente a agentes externos. Se ha demostrado que la salud de la microbiota ocular y de la microbiota intestinal es importante para la prevención de infecciones oculares y del buen estado de salud ocular en general.

En el Simposio de Innovación en Salud ocular celebrado el viernes 27 de septiembre, el Profesor Benítez del Castillo junto con el Dr. Alberto Ollero nos hablaron de como influye la microbiota de nuestro organismo en el buen estado de salud en general y de la importancia y el papel de la microbiota ocular como efecto barrera para la prevención de alteraciones y afecciones oculares. De hecho, se ha demostrado que personas con ojo seco o síndrome de Sjögren tienen cambios significativos en la

composición de la microbiota ocular respecto a una persona sana. Farmamix Vision presentó en este congreso iVision AB-PROTEARS la primera solución oftálmica natural con lisado de un probiótico con actividad reguladora del sistema inmune, antiinflamatoria y antialérgica e iVision PROBIOTICS, el primer complemento alimenticio con 5 especies probióticas y un prebiótico que ayuda a aliviar los síntomas del ojo seco y a prevenir enfermedades de la superficie ocular.





IVISION AB-**protears**



Nuevas LENTES SERENITY de MEDICALMIX BVI

El Centenario del congreso SEO fue la plataforma perfecta para la presentación de avances y novedades en oftalmología, como es el caso del lanzamiento de las nuevas lentes Serenity de Medicalmix BVI.

esde el lanzamiento de las lentes Isopure en 2019, MedicalMix BVI ha mantenido su compromiso de ofrecer soluciones innovadoras a los pacientes que buscan un rango de visión ampliado.

MedicalMix BVI presentó en el Centenario del Congreso SEO celebrado en Madrid, la nueva lente Serenity, una lente intraocular hidrófoba con la exclusiva plataforma POD con la que se consigue una estabilidad rotacional a largo plazo para una excelente fijación dentro de la bolsa capsular, con tecnología refractiva y rango extendido.

La lente Serenity mantiene la tecnología 100% refractiva de una LIO

monofocal a la vez que incorpora la tecnología isofocal para ofrecer corrección de la aberración esférica en todo el diámetro óptico y personalizar el nivel de aberración esférica por potencia dióptrica.

Estabilidad, maniobrabilidad y precisión son las características que definen la nueva lente Serenity, que tiene además la versión tórica. Serenity toric es la combinación perfecta para los pacientes con astigmatismo. Las lentes Serenity están diseñadas para satisfacer la demanda creciente de lentes intraoculares optimizadas para visión intermedia.

